

THÉOLOGIE QUEER

De la théorie à la réalité ?

Avec Joan Charras-Sancho



Jeudi 7 novembre 2024 à 18h30

Antenne LGBTI Genève • Rue Jean-Dassier 11, 1201 Genève



ÉGLISE
PROTESTANTE
DE GENÈVE

... SUBVENTIONNÉ
... PAR LA
VILLE DE GENÈVE



THÉOLOGIE QUEER : DE LA THÉORIE À LA RÉALITÉ ?

Avec Joan Charras-Sancho

La théologie queer a pour ambition de repenser la vision théologique hétéronormative, binaire et parfois hégémonique de la sexualité et du genre afin de favoriser l'inclusion de chacun.e.x. Elle vise aussi à définir une vision plus juste des relations entre êtres humains, et ainsi à interroger et dépasser certains préjugés et pratiques discriminantes dans nos sociétés. Lors de cette rencontre, Joan Charras-Sancho, Docteure en théologie et chercheuse-associée à l'Institut Lémanique de Théologie Pratique, retracera l'histoire d'une théologie queer et nous présentera ses perspectives. Ce nouveau regard théologique peut-il dépasser la théorie et nous rejoindre dans nos réalités ? C'est ce que nous aborderons ensemble lors du temps de dialogue qui suivra.



Suivi d'un repas canadien (merci d'amener une contribution au buffet)



Possibilité d'assister à la rencontre par Zoom

Jeudi 7 novembre 2024 à 18h30

Antenne LGBTI Genève

Rue Jean-Dassier 11, 1201 Genève

Renseignements

antenne.lgbti.geneve@protestant.ch